
漢人あきこさんを 

応援します。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

古畑俊男 寺内だい作 

石川大我 大河原まさこ   菅直人  福島みずほ 
参議院議員  衆議院議員   衆議院議員  参議院議員 
 
宇都宮健児 元⽇本弁護⼠連合会会⻑ 
田島征三 画家・絵本作家 
宮子あずさ 看護師・著述家 
坂田昌子 環境 NGO 虔十の会代表 
⾦聖雄 映画監督     

坂井えつ子 白井とおる たゆ久貴 

水上ひろし 水谷たかこ 

森⼾よう子 安田けいこ 

⼩⾦井市議会議員 

HP 随時更新 
5/25 現在 
118 名 

28 
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コロナ禍で、命を守るための医
療・保健所の体制強化や拡充、感
染症対策の強化等都政の重要性
がより増しています。都知事に対
して良いことは良い、悪いことは
悪いとはっきりと言え、都議会で
正々堂々と議論できる議員が絶
対に必要です。 

漢人あきこさんは、この４年間 
都政カフェを継続的に開催し、都政の課題に向き合っ
てこられました。私も⼀度ご⼀緒しましたが、市⺠の皆
さまと活発な意⾒交換ができました。誠実に市⺠と向
き合う漢人あきこさんを応援しています。 
 

松下玲子 武蔵野市⻑／元都議会議員 

1986 年のチェルノブイリ原
発事故の時、いち早く「⼩⾦井市
に放射能測定室をつくる会」を⽴
ち上げた漢人あきこさん。2011
年の福島第⼀原発事故後、多摩市
でも市⺠による「放射線量測定
室」が⽴ち上がりました。漢人さ
んたちの先駆的活動が⽇本の脱
原発運動をリードしてきました。 
地球温暖化と気候非常事態に⾒舞われている今⽇、漢
人さんに頑張ってほしいと思っています。 

原子⼒に代わる、人と環境に優しいエネルギーを大
事にしていく「非核平和都市宣言」そして「気候非常事
態宣言」を⾏った多摩市から。 

阿部裕⾏ 多摩市⻑／⼩⾦井出⾝ 
koganeiso 

街かど演説会 
6/4（⾦）18:00〜 
＠SOCOLA 武蔵⼩⾦井前 
保坂展人さん（世田⾕区⻑）*予定／他  
都政カフェ 
「ジェンダー平等な都政へ」 
6/12（土）18:00〜 
＠萌え木ホール（商工会館 3F）+Zoom 
三井マリ子さん（元都議会議員） 村山ひでき 

岸田正義 



 

 

 

 

チェンジ東京︕⼩⾦井の会  
⼩⾦井市本町 1-9-5-101 

武蔵⼩⾦井駅南口３分 
TEL︓042-316-1169  
KANDOAKIKO.COM 

プロフィール 1960 静岡県生まれ／65 東京都府中市へ／80 東京学芸大
学入学（85 中退）／重度障がい者の介護ボランティア／83-95 本町「どろ
んこ保育所」で 12 年間保育者／放射能測定室の実現／市⼥性海外派遣で北
欧へ／緑⼩ PTA 副会⻑／1997-2013 ⼩⾦井市議 4 期 16 年〜市⺠参加と情
報公開の制度づくりと市⺠目線の議会改⾰／2012 市⺠発の環境政党「緑の
党グリーンズジャパン」設⽴に参加／2017 都議選⽴候補、次点 

”はけ”や野川は都市部に奇跡的に残された貴重な
自然であり、⼩⾦井市⺠のとても大切な場所です。 

2016 年に 60 年近く前の⼆つの道路計画が急浮
上。多くの市⺠が反対し、市⻑・市議会も繰返し⾒
直しを求めてきました。市実施の「市⺠アンケー
ト」には自然破壊の危惧が多数寄せられ、コロナ禍
で⾝近な自然の重要さが再認識されています。  
▶なぜ、いらないの︖ 開通しても北も⻄もす
ぐに⾏き⽌まりで、開通する 30 年後には人口も⾞
も大幅に減少して、道路渋滞はなくなっていると
予測できます。全く時代錯誤の計画です。 

さらに、コロナ禍で税収は大きく減少します。大
切な税⾦は、膨大な道路建設費ではなく、緊急コロ
ナ対策や保健・医療の公的責任の回復、気候危機対
策や緑の保全・再生に充てていくべきです。  
▶いまが正念場︕ ３月市議選でも⾒直しを求
める議員が過半数となりました。ところが、現職都
議はこの⼆つの道路計画を推進する⽴場を明確に
しています。都議選を通して再び⼩⾦井市⺠の「⺠
意」をハッキリと示し、計画を 
断念させましょう。 


